



2015 ~ 2016 年度  
R I テーマ

Be a gift to the world  
世界へのプレゼントになろう

世界へのプレゼントになろう

国際ロータリー会長

K. R. ラビンドラン (国籍・スリランカ)

2720 地区

## 別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分  
ところ 別府亀の井ホテル 〒874-0936 別府市中央町5-17  
TEL (0977) 22-3301 FAX 21-1232  
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F  
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000  
FAX (0977) 23-9019  
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>  
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	平野 教康	理事	西馬 良和	役員	会長	平野 教康	SAA	前田 哲矢
〃	梶原 和朗	〃	村津 忠久	副会長	梶原 和朗	直前会長	前田 哲矢	
〃	後藤 隆	〃	亀井 孝	幹事	佐々木久宜			
〃	森園 伸也			会計	衛藤 秀子			

VOL. 28 - 15  
2015 年 10 月 27 日

## 第 1254 回 例会

会報委員長 堀 由美

◆点 鐘 12:30

◆R S 四つのテスト

◆唱 歌 案山子

◆ゲスト <sup>みやざき かずえ</sup>  
宮崎 和恵 氏  
(おおいたインフォメーションハウス  
株式会社 取締役社長)

◆ビジター

平田 雅嗣 (大分中央)	
向井 弘樹 武島 正幸	
芝田 泰明 堀 秀史	
大藪 久憲 阿部 清治	
後藤 謙治 三宅 貞宗	
神大 和男 村上 有紀	
	(以上別府)
藤本 修司 浜田 法男	
メールマン・セリック	
	(以上別府北)
久保 利彦 但馬 建	
	(以上別府東)

◆出席報告 委員長 衛藤 秀子

本日 の 出 席	会 員 総 数	28 名
	出 席 者	21 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	2 名
出 席	欠 席 数	5 名
	出 席 率	80.77 %
前 々 回 の 訂 正	出 席 率	80.77 %
	事後メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	2 名
	修 正 出 席 率	92.31 %
10/13	連 続 一 回 通 算 750 回	100 %

### ・メイクアップ

事前  
事後  
欠席 堀、中尾、土谷、梶原、西林  
出席免除 溝部、河村

### 会長の時間

会長 平野 教康

皆さん、こんにちは。会長の平野です。  
昨夜は別府北ロータリークラブとのソフトボ  
ール練習試合に参加した会員様お疲れ様でした。大  
差をつけられ負けましたが、本番では頑張りま  
しょう。

日曜日に行われた親睦ゴルフでは、森園会員が  
見事に優勝されました。おめでとうございます。  
本日の卓話は大分インフォメーションの宮崎社  
長様です。とても楽しみにしております。



幹事報告

佐々木久宜

一経済と地域社会の発展月間(米山月間)一

本日は、豊和銀行別府支店に於いて「職業活動表彰及び職場例会」を開催いたします。

1. 本日の卓話  
「タウン情報誌は、街の相談役」  
おおいたインフォメーションハウス株式会社  
取締役社長 宮崎 和恵氏
2. 本日のゲスト  
みやざき かずえ  
宮崎 和恵氏  
(おおいたインフォメーションハウス株式会社 取締役社長)
3. 10月25日(日) 10:00~大分中央ゴルフクラブに於いて別府中央ロータリークラブ親睦ゴルフコンペを開催し、森園伸也会員が優勝致しました。  
参加者：平野教康会長、亀井孝、近藤賢司、前田哲矢、森園伸也、梅津圭二 各会員
4. 10月26日(月) 19:00~野口原ソフトボールクラブに於いて、別府北RCとのソフトボール練習試合を開催致しました。  
出席者：平野教康会長、後藤隆、梶原和朗、亀井孝、近藤賢司、前田哲矢、森園伸也、佐藤真広、梅津圭二、田添靖剛 各会員

5. お祝い  
会員誕生日 河村 貴雄会員(11月2日)  
森園 伸也会員(11月8日)  
※記念品をお渡し致します。

結婚記念日 佐々木久宜会員(10月30日)  
森園 伸也会員(11月2日)  
※ご自宅にお花が届きます。  
梅津 圭二会員(11月3日)  
※記念品をお渡し致します。

6. 例会変更のお知らせ  
中津平成RC 11月5日(木)の例会は、IMの為、11月7日(土)13:00~小楠コミュニティセンターに日時・場所変更  
別府RC 11月6日(金)の例会は、野外家族例会の為 11月8日(日)12:00~仙人田茶屋両築に日時・場所変更  
中津中央RC 11月10日(火)の例会は、観菊例会の為 11月9日(月)18:30~薦神社に日時・場所変更  
別府RC 11月13日(金)の例会は、定款第6条第1節(C)に基づき休会
7. 次週例会の予定(11月3日)  
「法定休日」のため休会
8. 次々週の予定(11月10日)  
「会員卓話」予定
9. 本日の回覧  
①「もみじ谷奉仕作業」出・欠席
10. 本日の配布  
① 週報No.1253





スマイルボックス 委員長 近藤 賢司

○平野(教)会長

本日は職場例会で豊和銀行佐藤支店長お世話になります。

宮崎様、本日はようこそ別府中央ロータリークラブへ。お話、会員一同楽しみにしています。

○佐々木会員

佐藤支店長、今日はおじゃまします。

宮崎さん、今日は卓話をよろしく願いいたします。

○鳴海会員

本日の記念すべき職場例会にあたり、スマイル致します。

○佐藤会員

本日は皆様、我が職場にお集まりいただきありがとうございます。皆様には預金のパンフを配っていますが、是非ご協力方よろしく願いします。

○高宮会員

豊和銀行さん、本日はお世話になります。職場例会記念に金利を少し下げて頂ければ尚ありがたいのですが…。

インフォメーションハウスの宮崎和恵社長、本日の卓話を楽しみに例会出席致しました。

○梅津会員

ソフトボールの試合、昨日は北クラブとの試合ではコテンパンにやられました。悔しいです。当日は頑張りましょう。

○衛藤会員

宮崎様ようこそお越し下さいました。今日の卓話、すごく楽しみにしています。ありがとうございました。

○亀井会員

宮崎先輩、お元気ですか!?

おいしい物を食べてますか?

○後藤会員

宮崎さん、今日は忙しい中、お付き合いいただいてありがとうございます。

○村津会員

「大分第九の夕べ」39年の歴史の中で、今年12月20日のiichikoグランシアタは、初めての女性指揮者を迎えて第九の演奏が行われます。

一昨日、日曜日、その三ツ橋敬子さんの練習があって、160人が胸を熱くして練習致しました。

本番の成功を祈念してスマイル。

○森会員

宮崎さん、ようこそ別府中央RCへ。またお食事御一緒いたしましょう。

今日はあなたのお話を聞かずに早退します。悪しからず。

○前田会員

宮崎さんいらっしゃいませ。昨日の別府北とのソフトボール練習試合、いつもの実力が出てしまいました。11月1日は出れないですが、頑張ってください。

○津末会員

私共の会社が何時もお世話になっております。豊和銀行、初めて来ました。今後共宜しく願います。

○西馬会員

ゲストの宮崎和恵さま、今日はようこそ当RCへお越し下さいました。確か「BUNGO食歩きBOOK 2016」が今週発売だったと思いますが、いつも愛読させて頂いております。本日の卓話、楽しみにしています。

それと、今週末のソフトボール大会は、練習試合に参加できなかった分、一生懸命頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

○平野(英)会員

今日は豊和銀行佐藤支店長の職場にお邪魔しています。お土産は万札かな(笑)支店長、今日はお世話になります。

○木村会員

お久しぶりです。弁当、有難うございます。お口の肥えた方々なので、いつも心配します。今日は早めに早退させていただきます。

○森園会員

誕生日、忘れていました。結婚記念日はちゃんと覚えています!

記念日にあわせてゴルフも優勝しました。スマイル。

本日も多くのスマイル、ご協力ありがとうございます。



卓 話

「タウン情報誌は、街の相談役」

おおいたインフォメーションハウス(株)  
宮崎 和恵

・目標は、「おおいたをもっと楽しく、元気に」。

タウン情報誌は1973年（昭和48年）に長野県で創刊されました。「情報誌ぴあ」が創刊された翌年のことです。弊社は、1984年（昭和59年）3月に創業し、5月25日に「シティ情報おおいた」を創刊。その当時、大分の食や生活、エンターテインメントな情報を提供する媒体は、新聞、テレビ、ラジオなどのマスコミが主流で、若い世代に向けた情報を発信する媒体はありませんでした。しかも、大分県全体、大分市や別府市と、その地域に特化した新しい情報が整理され1冊にまとめられたものではありませんでした。



創刊号では「おおいたをもっと楽しく、元気に」を目標に、「読まないでください、使ってください」をキャッチフレーズに掲げ、以来毎月25日発売の月刊誌として、今年32年目を迎えています。編集方針は正確性、公平性、参加性、地域性、時代性の5つです。特に、作り手である我々の一方通行な編集ではなく、読者に参加していただき、交流する機会を誌面やイベント等で積極的に作り出してきました。「地域に密着」することを大事に、情報収集・発信をし続けることで、それまで大分は商店街も夜は早く閉まるし、行くところもないし、「大分は面白くない、嫌い」という意識からの変化を感じ取れるようになりました。まさに「情報は発信する人と所（場）に集まる」を今も実感しています。



・「シティ情報おおいた」から、「大人の情報源セーノ!」、そして「高齢者向け住宅情報誌 ぐらしにあ大分」まで。

それから、32年。2007年には、「大人の情報源セーノ!」を創刊。40代～60代の大人世代を対象に、情報を厳選して提供することを編集方針としています。さらに、今年7月に、「ぐらしにあ大分」を創刊しました。これは、高齢化社会を迎えた今、シニア世代にとって必要となる「高齢者向けの住宅や施設情報」を一冊にまとめたもので、WEBでも検索可能にしてスタートしました。これからも、活字媒体とWEBの両方を使いながら、若者対象から高齢者まで、大分の人や街にとって、それぞれの世代にどういうものが役立つのかを考え続けなければと日々仕事をしております。変えてきたことは、弊社が対象とする読者層を広げたこと、紙媒体のみではなく、WEBによる情報提供などです。一方で、タウン情報誌は街と共に成長し、情報を通して人と人を繋ぐ、コミュニケーション媒体であることは今後も変えてはいけないこととし、大分になくってはならない媒体、会社であることを模索し続けたいと考えております。これからも、どうぞ応援してください。



●プロフィール

宮崎 和恵 (みやざき かずえ)

おおいたインフォメーションハウス(株) 取締役社長  
「シティ情報おおいた」「セーノ!」などの発行人

1984年5月、「大分を面白くしたい」をスローガンに掲げ、若者を対象にしたタウン情報誌「シティ情報おおいた」の創刊と共に同社に入社、現在に至る。大分という地域に根ざした情報誌や本の発行を通して、大分の人、街を元気に面白くを目指して仕事中。

仕事以外では、2002年のワールドカップで、大分カラープロジェクトを立ち上げ、オレンジとブルーの2色で街を彩り、大分市街づくり活性化協力賞を受賞。大分学研究会の会員であり、11月3日に実施される「しんけん大分学検定」のプロジェクトチームの一員でもある。  
別府市出身。